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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Проект реконструкции здания поадресу: г. Санкт-Петербург, 19 линия В.О., дом 2, лит. Г под дом престарелых».Данный дипломный проект разработан на реконструкцию нежилого здания под домсоциального с целью сравнения сметной стоимости при реконструкции и при строительственового фонда.В ходе разработки проекта были поставлены задачи:1. Разработать разделы проектной документации согласно заданию;2. Провести анализ нормативной документации по реконструкции объектов;3. Рассмотреть экономические показатели объекта реконструкции на примередома для престарелых;4. Рассмотреть экономические показатели объекта нового строительства;5. Провести сравнительный анализ между экономическими показателямиобъекта реконструкции и объекта нового строительства.Разделы проектной документации разработаны в соответствие с заданием напроектирование. Разработаны следующие разделы: обследование здания, схемапланировочной организации земельного участка, архитектурные и конструктивныерешения, проект организации строительства, технология возведения здания, мероприятияпо обеспечению пожарной безопасности и доступа инвалидов, а также смета нареконструкцию объекта капитального строительства.Был произведен расчет экономических показателей объекта реконструкции иобъекта нового строительства, а также сравнительный анализ на основании расчетов. Врезультате было получено, что реконструкция по стоимости выгоднее новогостроительства.
        

        
          The theme of the final qualifying work: “Project for the reconstruction of the building atthe address: St. Petersburg, 19 line V.O., house 2, lit. G under the nursing home.This graduation project was developed for the reconstruction of a non-residential buildinginto a social house in order to compare the estimated cost during reconstruction and during theconstruction of a new fund.During the development of the project, the following tasks were set:1. Develop sections of project documentation according to the assignment;2. Conduct an analysis of the regulatory documentation for the reconstruction of facilities;3. Consider the economic indicators of the object of reconstruction on the example of anursing home;4. Consider the economic indicators of the new construction object;5. Conduct a comparative analysis between the economic indicators of the object ofreconstruction and the object of new construction.Sections of design documentation are developed in accordance with the design task. Thefollowing sections have been developed: a survey of the building, a scheme for the planningorganization of a land plot, architectural and structural solutions, a construction organizationproject, a technology for erecting a building, measures to ensure fire safety and access for thedisabled, as well as an estimate for the reconstruction of a capital construction object.The economic indicators of the reconstruction object and the new construction object werecalculated, as well as a comparative analysis based on the calculations. As a result, it was foundthat the cost of reconstruction is more profitable than new construction.
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